



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2013

P095115

Anzug Jürg Stöcklin und Konsorten betreffend Abstellplätze und öffentliche Strom-Tankstellen für Elektro-Zweiräder

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Jürg Stöcklin und Konsorten erneut stehen zu lassen.

#### **Begründung**

Für eine umfassende Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses muss zuerst die Ausgestaltung der Ladestation-Infrastruktur geklärt sein, vor allem mit Blick auf die E-Scooter, bei welchen die Batterie nicht aus dem Fahrzeug entfernt und zu Hause oder am Arbeitsplatz aufgeladen werden kann. Jedoch benötigt die Datenerhebung, welche im Rahmen des hauptsächlich vom Bund finanzierten NewRide-E-Scooter-Aktionsprogramms durchgeführt wird, mehr Zeit als ursprünglich geplant. Grund dafür ist, dass trotz finanziellen Anreizen bisher nur wenige E-Scooter gekauft wurden. Das Forscherteam strebt an, bis Ende des Jahres 2013 hundert ausgefüllte Fragebogen von E-Scooter-Nutzern auswerten zu können. Daher sind die Resultate dieser Studie erst im Lauf des Jahres 2014 zu erwarten. Entsprechend beantragt der Regierungsrat, den Anzug erneut stehen zu lassen.

